



一人ひとりよくがんばったスポーツフェスティバルでした



校長 中村 理恵

10月29日には、保護者の皆さん、地域の皆さんにもたくさんご来校いただき、爽やかな秋晴れの下、「スポーツフェスティバル」を行いました。昨年頂いたご意見を受けて、開催時期を昨年より2週間ほど遅くしましたが、当日は朝一番の冷え込みに少々心配をしたもの、日差しが明るくまぶしく私たちを照らしてくれたおかげで、絶好のスポーツフェスティバル日和となりました。

この日をめざして、子どもたちは各学年で徒競走や団体演技の練習に取り組んできましたが、当日はどの学年も、子どもたち一人ひとりがそれぞれの目標に向けて精いっぱいに取り組んでいる姿を見ていただくことができたのではないでしょうか。保護者・地域の皆さんには、温かい声援とともに心のこもった拍手で子どもたちを励ましていただき、ありがとうございました。

2学期も、残り2か月足らず…。少しずつ気温が下がっていき、感染症の流行も心配される時期ですが、健康管理をしながら、元気に冬休みを迎えるならと思っていました。



令和8年1月30日、本校で全国の教員に向けた授業研究会を行います

小学校で英語教育が始まり、20年あまりが経ちました。本校では、昨年度より学級担任による英語の授業について研究し、様々な機会に講師の先生を迎えるなどして、教員研修を重ねてきたところです。10月には、文部科学省の小学校英語の教科調査官をお迎えした授業研究会も行いました。

今年度、全国小学校英語教育実践研究会の全国大会が京都で開催されるにあたり、本校も公開授業校の1校として、1月30日(金)に小学校英語の授業公開を行います。

授業公開をする学年・学級につきましては、改めてお知らせいたしますが、これからますますグローバル化が加速するであろう今後に向けて、子どもたちのコミュニケーション能力の向上は大きな「鍵」になると思っています。今回の研究大会は子どもたちの学習はもとより、私たち教員の指導力向上の機会としても、大きなチャンスであると考えます。当日は全学級の授業を公開するわけではありませんが、これまで同様、全学年・全学級すべての教科等の授業の充実に努めることは変わりません。授業公開に当たりましては、保護者・地域の皆さんにも、ご理解・ご協力をいただきますよう、何卒よろしくお願ひいたします。



学校教育目標

『自ら考え行動し、仲間とともに伸びる
たくましい 修二の子ども』



し	自主自律
ゆ	友情をはぐくみ
う	美しい心で
に	虹をかけよう



朝会・修二タイム（4年生）

10月7日に、朝会と4年生の修二タイムがありました。朝会では、校長から仲秋の名月にちなんだお話や、ICTや図書を上手に活用する力（情報活用能力）や便利になったICT機器もルールやマナーを守って活用していくことの大切さについて、話がありました。

4年生の修二タイムは、国語科「ごんぎつね」の音読劇の発表でした。登場人物の気持ちの変化や性格、情景について、場面の移り変わりと結び付けて具体的に想像しながら、文章を読んで理解したことに基づいて、感想や考えを交流したことを活かして、気持ちを込めて表現していました。時折、歌やダンスを入れ、観る人を引き込む演出も見応えがありました。



全校草引き

10月3日、全校で校内の草引きを行いました。夏の間にたくさんのびた草を、一生懸命にきれいに抜いたり、枯葉をほうきで集めたりしました。子どもたちからは、「きれいになって、気持ちがいい。」「みんなで活動できて楽しい。」という声が聞こえました。

そしてなんと、草や葉でいっぱいのごみ袋が31袋もできました。子どもたちががんばった成果です。



3年 夢・アート・アカデミー

文化庁「学校における文化芸術鑑賞・体験推進事業 子供 夢・アート・アカデミー」で、彫刻家の方に来ていただき、粘土を使った造形活動を行いました。粘土をひも状にしたり、平原にのばしたり、それらを組み合わせたりして、思い思いの作品を作りました。プロの彫刻家の方から、たくさんアドバイスをいただき、生き生きと自分の思いを表現していました。



11月 行事予定

日	曜	学校行事	保健行事	部活	PTA・その他
1	土				
2	日				
3	月	文化の日			
4	火	委員会活動⑥ ようこそアーティスト③④4年 校外学習(植物園)2年		まなび	
5	水	ALT 育成小中交流会9:30~11:30 校外学習(こどもの楽園)1年 さざんか読書週間(11日まで)			
6	木	なかよし運動会に組(上高野小)AM 教職員研修のため2い5時間授業 2い以外4時間授業	再検尿	よみきかせ まなび	
7	金				まなび
8	土				みん音
9	日				
10	月	不審者対応訓練②		ド	
11	火	朝会+修二タイム6年生① クラブ活動⑥			まなび
12	水	校外学習1年予備日	保健の日		
13	木	4時間授業・完全下校	就学時健康診断 13:55~		よみきかせ
14	金	校外学習2年予備日			まなび
15	土				
16	日				
17	月	学校安全日 架け橋(秋みつけまつり)③1年		ド	
18	火	食の学習3い			まなび
19	水	花背山の家(5年) 修学院中説明会			
20	木	花背山の家(5年)		よみきかせ まなび	
21	金	花背山の家(5年) 食の学習3ろ		まなび	
22	土				
23	日	勤労感謝の日			
24	月	振替休日			
25	火	ALT 制服採寸6年15:20~16:20体育館 食の学習6い			まなび
26	水	人権(ほほえみ)参観⑤・懇談会			
27	木			よみきかせ まなび	
28	金	5時間授業・完全下校 食の学習6ろ 校外学習(琵琶湖疏水記念館)4年		まなび	
29	土				
30	日				



スポーツフェスティバル



10月29日(水)、スポーツフェスティバルを行いました。各学年、それぞれに体育科で学習した成果を発揮することができました。1年生にとっては初めての、そして6年生にとっては最後のスポーツフェスティバルでした。また、この日を迎えるまでに、6年生(応援は一部の5年生も)が各係に分かれ準備してきました。当直までのおよそ2週間、係の時間だけでなく、中間休みや昼休みなども利用し、スポーツフェスティバルの成功をイメージして、それぞれの役割に熱心に取り組みました。その頑張りが、スポーツフェスティバルでの姿に結び付いたのだと思います。保護者・地域のみなさまにおかれましては、子どもたちの頑張りをあたたかく見守り、応援してくださり、ありがとうございました。

1年生



2年生



3年生



初めての運動会。可愛いガオガオモンスターのダンスをはりきって踊りました。

4年生



5年生



6年生



ゆったりとした曲に乗り、体全体で沖縄の海と空を表現しました。

ソーランソーラン!大きな声と動きで複雑な隊形移動もばっちりでした。

旗の一振り一振りに思いが込められ、最後のスポーツフェスティバルでの姿は、本当にかっこよかったです!

下校時刻が
変わります

下校時の安全確保のため、11月~1月は下校時刻を16時00分としています。また、学校の決まりで17時には家に帰ることを約束しています。こちらもこの機会に今一度ご確認をお願いします。

12月の主な行事予定

(予定は変更になる場合があります。)

- 1日(月) 人権集会
- 2日(火) 委員会活動⑥
- 5日(金) ドリバン
- 9日(火) 朝会+修二タイム3年
- 12日(金) ドリバン
- 15日(月) ドリバン
- 16日(火) ~19日(金) 個人懇談会・作品展
- 22日(月) ドリバン
- 23日(火) 総合(京の匠 清水焼)4年
- 24日(水) 2学期終業式 給食終了 大掃除(掃除~⑤)
- 25日(木) ~1月6日(火) 冬季休業
(26日(金) ~1月4日(日) 学校閉鎖日)
- 1月7日(火) 3学期始業式
5時間授業(給食あり)



冬休み